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平成２５年度 第４回 大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  平成２５年７月９日（火） １０時３０分～１０時５３分 

 

場 所  大学本部２階大会議室 

 

出席者  学長，瀨口理事，中島理事，岩本理事，宮﨑理事，川上監事，福本

文化教育学部長，平地経済学部長，濱崎医学部長，林田工学系研究科

長，渡邉農学部長，諸泉全学教育機構副機構長，稲岡附属図書館長，

遠藤教養教育運営機構長，事務局長 

 

欠席者  永田海洋エネルギー研究センター長 

 

陪席者  大島学長補佐 

 

○ 学長から，前回の大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）美術館設置事業の募金状況等について 

       総務課長から，７月８日現在の美術館設置事業の募金状況について，教職 

員，個人・学外，法人・団体など寄附者の内訳，金額及び募金率等の報告及 

び今後とも各部局等において協力いただきたい旨の依頼があった。 

 

（２）大学改革実行プランの対応について（佐賀大学改革プランの本格的検討 

開始に向けて） 

企画評価課長から，教員養成分野，医学分野，共同利用・共同拠点，工 

学分野，人文社会科学分野，看護分野，農学部分野の各分野のミッション 

の再定義に係る進捗状況について報告があった。 

また，「入試改革」・「教育の質保証」をテーマとして，学部等と教育 

改革に関するヒアリングを実施したところであるが，今後は，その内容及 

び問題点等を整理し，学部等へフィードバックすること等の説明があった。

次いで，学長から，国民に公表される素案は，予定より遅れることが想 

定されること，文部科学大臣から，教員養成課程の量的・数的な縮小や新 

課程の廃止について発言があったこと等，今後の厳しい状況をふまえて， 

本学も対応していくことが必要であり，学部・学科・課程等の協力をお願 

いしたい旨の発言があった。 
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（３）平成２５年度第３回拡大役員懇談会における議論の概要について 

学長から，本件について，６月５日に開催された拡大役員懇談会の議論 

の内容について，その概要の報告があった。 

 

（４）佐賀大学本庄地区における自動車の通行について 

企画管理課長から，平成２４年７月２６日開催の施設マネジメント委員 

会において，美術館・正門整備工事の完成に伴い，本庄地区における自動 

車の通行については，歩行者・自転車等の通行の安全確保のため，消防自 

動車など緊急自動車や来賓等が乗車する自動車を除き，学生・教職員の自 

動車は，正門から入出構せず，南部バイパス又は西門から入出構すること 

が了承されていた旨，また，実施時期は，美術館・正門整備工事完成後の 

９月１日（日）からとする旨の説明があった。 

 

（５）その他 

特になし。 

 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項  】 

特になし。 

 

【 その他 】                           

特になし。 

 

以 上 


